



## CHAMPIONS D'ACADEMIE!

publié le 13/03/2013

L'équipe de Tennis du collège a remporté le titre de champion d'académie de tennis niveau "excellence" en battant le collège Isaac de l'étoile de Poitiers . La rencontre a été gagnée grâce à un très bon Alexis Coulombeau qui "perf" à 15/1 sur le score de 6/2, 6/2.

L'autre fait marquant de la rencontre a été l'erreur de l'équipe adverse qui a fait jouer 2 joueuses qui ne pouvaient être qualifiées pour une rencontre UNSS de ce niveau. Ils ont ainsi laissé échapper toute chance de gagner et d'aller défier l'académie de Limoges ou Bordeaux pour une place au Championnat de France.

Rendez-vous dans 15 jours pour espérer valider le ticket pour les phases finales du championnat de France du 28 au 31 mai 2013 dans l'académie de Lyon.

Bravo donc à Lucie, Alexis, Hugo, Maxime et Mathis !

[https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/Finale\\_Academique\\_Tennis\\_Excellence.jpg](https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/Finale_Academique_Tennis_Excellence.jpg)

